

万が一の時に備えて

11月8日(日) 智頭町民運動場周辺



一斉放水の様子

11月8日、智頭消防団総合訓練が行われました。新型コロナウイルスの影響により、出初め式なども中止となったこともあり、今年度初の大規模な訓練となりました。

町民運動場で表彰などが行われた後、京橋周辺の千代川沿いにて、消防団全分団による一斉放水が行われました。

消防団は、火点に見立てた赤旗を目標に放水を行い、日頃の訓練の成果を披露していました。

キールズが植樹活動を行いました!

11月13日(金) 天木集落内町有林

スキンケアブランドの キールズ kiehl's が天木集落内の町有林でイタヤカエデ等の広葉樹を植栽し、シカに食べられないように1本ずつ防護ネットを設置しました。

キールズは「地域社会への還元」を提唱しており、これから3年間本町で森林生態系に重要な役割を果たす溪畔林造成など、森づくりに取り組んでいく予定です。



植樹に参加した キールズ kiehl's の皆さん

馬と行う森作り

11月 旧営林署苗畑跡地



馬搬の様子
(岩田和明さんと馬の福之助)

地域おこし協力隊の岩田和明さんは、馬搬による森づくりに取り組んでいます。馬搬とは森の中に馬が入り込んで、丸太を運び出す作業のことです。道をつける必要がないので、山を崩すことなく作業ができることが特徴です。

この馬搬をしている森では、杉を伐つて、ナッツの苗木を植えることで、広葉樹の森づくりを進めています。伐った杉は、プレーパークという森の遊び場作りに活用しています。